

Konoha Lovestory

sasu/saku, Naru/hina

Von jackisasu-chan

Kapitel 4: Der Weg zurück

Kapitel 4: Der Weg zurück

Sie verlassen nun den Park, da es schon sehr spät ist. Naruto fragt: „Haben wir eine Taschenlampe dabei? Es ist so furchtbar dunkel.“ Neji antwortet: „Nein, aber unser Auto steht hier vorne auf dem Parkplatz. Wenn ihr wollt, könnt ihr gerne mit uns fahren.“ Naruto erwidert: „Wie viele Plätze habt ihr denn noch frei?“ Tenten sagt: „Leider nur drei.“ „Sasuke und Sakura wollen bestimmt alleine sein... Dann können sie ja auch laufen“, lacht Naruto. Sakura: „Du bist gemein! Na schön, dann laufen wir, aber du bist Schuld, wenn uns etwas passiert!“ Sie gehen langsam in den Wald hinein. Nach einer Zeit sagt Sakura: „Irgendwie ist es hier kalt und gruselig...“ Sie klammert sich an seinen Arm. Sakura schreit auf: „Ihh, da ist eine fette Spinne, mach sie weg!“ Sasuke nimmt genervt die Spinne und wirft sie weg. Sakura fragt: „Nerve ich dich mit den Spinnen? Ich finde die nur so ekelig. Bäh!“ Nach zwanzig Minuten sind sie auf dem Parkplatz angekommen. Sie steigen ins Auto. Sasuke: „So sollen wir noch was Essen gehen? Was hältst du von Mecces? Ich hab nen riesen Hunger.“ Sie kommen bei McDonalds an. Nun sehen sie, dass die anderen, die gleiche Idee hatten. Sie bestellten ihr Essen. Sakura bestellte sich über Sasuke zwei Cheeseburger und Sasuke selbst nahm für sich elf. Sie setzen sich an den Tisch an dem auch die anderen saßen. Naruto fragt: „Wo wart ihr denn so lange? Was habt ihr denn da im Wald getrieben, dass ihr so lange brauchtet?“ Sasuke: „Hn... Sehr lustig! Und was isst du da gerade? Ein ganzes Schwein?“ Er fragt, weil Naruto dort vor sich zehn leere BigMäc Schachteln liegen hat und noch zehn weitere geschlossene dort liegen. Nun haben alle aufgegessen. Sie wollen los fahren, doch es gibt ein Problem. Der Motor von Nejis Wagen will einfach nicht anspringen. „Sasuke? Kannst du uns Starthilfe geben?“ Sasuke nickt. Der Motor geht zwar an, aber das Auto wollte einfach nicht fahren. Dann guckten sie auf die Tankanzeige, sie zeigte leer an. „Kein Wunder, dass das Auto nicht anspringt. Du bist auch ein Duse!“ ,sagt Hinata. Tenten fragt: „Sasuke, hast du zufällig ein Abschleppseil?“ Sasuke schüttelt den Kopf. „Aber ich!“ , ruft Neji: „Würdest du mich denn abschleppen?“ Sasuke antwortet: „Ich weiß nicht... Das arme Auto ich hab das doch erst seit gestern und was ist, wenn dadurch irgendetwas abbricht?“ Neji: „Du hast doch genug Geld du kannst dir das dann neu kaufen. Ich zahl auch ein bisschen dazu.“ Sasuke nickt nun: „Aber Naruto und Hinata kommen dann zu mir ins Auto dann muss nicht so viel Gewicht gezogen werden.“ Nach zwei Stunden fahrt kommen sie

erschöpft an.

Sofort legen sich alle hin, weil sie sehr müde geworden sind.